

Verschiebung Gemeindeversammlung vom 8. März 2021

Geschätzte Stimmbürgerinnen und Stimmbürger

Wir teilen Ihnen mit, dass die anberaumte Gemeindeversammlung vom 8. März 2021 leider verschoben werden muss.

Wir sehen vor, Sie demnächst über den Wärmeverbund Bever umfassend zu informieren und Ihnen dieses interessante Thema sofern möglich zur Abstimmung zu unterbreiten.

Nachdem die Abklärungen dazu umfangreich und komplex sind, brauchen wir und die beauftragten Fachpersonen noch mehr Zeit.

Wir hoffen, die Gemeindeversammlung im Verlaufe des Aprils durchführen zu können.

Besten Dank für Ihr Verständnis und Ihnen allen allseits immer gute Gesundheit.

Freundliche Grüsse
Gemeindevorstand Bever